

Sacan bandera blanca. El gobierno de la ciudad llamó al titular de la Conagua, José Luis Luege, a "darle vuelta a la hoja" en su polémica por el corte del suministro para reparar el Cutzamala: las obras comenzaron ayer y la afectación inicial fue en Tlalpan, Cuajimalpa y Álvaro Obregón



La "bronca", por minimizar el desabasto que afecta a 5 millones de personas: Ramón Aguirre

El GDF pide a Conagua "dar vuelta a la hoja"

JAVIER GARCÍA

- El funcionario dijo que el impacto por el corte de suministro de agua aún no se siente
- Hasta hoy se podrá hacer un balance sobre la afectación por el corte del líquido

México ▶ Silvia Arellano

El Gobierno del Distrito Federal pidió a José Luis Luege, director de la Comisión Nacional del Agua, "dar vuelta a la hoja", tras las descalificaciones entre ambas instancias por el desabasto de agua durante el tercer recorte del líquido que inició ayer.

En conferencia de prensa, Ramón Aguirre, director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, dijo que "la bronca" creció cuando se

minimizó el desabasto que afecta a 5 millones de personas; "creemos que, conforme se ha dado la información, se han tomado las medidas; entonces, ya podríamos dar vuelta a la hoja", explicó.

El funcionario mencionó que no se ha resentido el impacto por el corte del suministro; sin embargo, será hasta hoy cuando se pueda hacer un balance; "en la medida en que la gente tomó las previsiones y esté cuidando el agua, con eso, estamos del otro lado", dijo.



Página 1 de 2
\$ 48969.23
Tam: 452 cm2

JLUNA

Continúa en siguiente hoja

Fecha 10.04.2009	Sección Ciudad y Estados	Página pp-18
----------------------------	------------------------------------	------------------------

Aguirre evadió responder si este viernes se crucificaría a Luege. No obstante, comentó que “en la medida en que minimicemos la situación y la gente no tome previsiones, el problema podría ser mayor. Lo que nos interesaba es que la gente supiera que iba a haber un problema y tomara previsiones”, señaló.

Por otra parte, Miguel Ricaño, director de la Unidad Tormenta, mencionó que en los módulos de Protección Civil de las 13 delegaciones afectadas se instalaron espacios para entregar garrafones de 19 litros de agua.

No obstante, aclaró que en Iztapalapa se tuvo que cambiar la ubicación del centro de distribución, debido a las festividades religiosas.

Hasta el corte de las 14:00 horas,

el Sistema de Aguas informó que se distribuyeron 5 mil 502 metros cúbicos de agua. La delegación Iztapalapa fue la que presentó mayor demanda, pues requirió 301 pipas.

De acuerdo con las autoridades del GDF, desde las 11 de la mañana de ayer se dejó de recibir el agua del Sistema Cutzamala; “tenemos entendido que la Conagua paró el acuerdo alrededor de las 5 o 6 de la mañana; todavía hay un efecto de retraso y seguimos recibiendo agua hasta las 11 horas”, aclaró.

Por ello, dijo, algunas delegaciones tienen un efecto inmediato, como las zonas altas de Tlalpan, Cuajimalpa, Álvaro Obregón e Iztapalapa, que dependen ciento por ciento de dicho sistema. ■ M

claves

Cortes y chistoretas

☉ La Conagua informó al Gobierno del Distrito Federal que durante 36 horas realizaría un corte de ciento por ciento del agua que se suministra al Distrito Federal por medio del sistema Cutzamala.

☉ La administración capitalina hizo un llamado a la población para no desperdiciar el líquido. Por tal motivo, la Conagua y el GDF se calificaron como mentirosos, por la información proporcionada a la ciudadanía.

☉ El titular de la Conagua, José Luis Luege Tamargo, dijo que el GDF manipulaba la información. Marcelo Ebrard, jefe de Gobierno del DF, le pidió que dejara de hacerse el “chistoso”.